

PRESSEMITTEILUNG

Zeppelin Systems trauert um ehemaligen Geschäftsführer Rochus Hofmann

Friedrichshafen, 28. September 2024. Anlagenbauer Zeppelin Systems verabschiedete Rochus Hofmann nach knapp 20 Jahren an der Unternehmensspitze erst im Juli 2023 in den wohlverdienten Ruhestand. Am 8. September 2024 verstarb der allseits beliebte und geschätzte Geschäftsführer im Alter von 71 Jahren plötzlich und unerwartet. Ein trauriger Moment für Zeppelin Systems und den gesamten Zeppelin Konzern.

„Sein unerwarteter Tod hat uns alle tief erschüttert, und unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner Familie. Es geht mir wie wahrscheinlich vielen in Friedrichshafen: In meiner Wahrnehmung war er auch im Ruhestand topfit, fröhlich, sportlich und noch immer sehr aktiv. Leider ist er nun viel zu früh von uns gegangen“, teilt Markus Vöge, CEO der Zeppelin Systems GmbH, in einer internen Trauermeldung an die Belegschaft mit.

Rochus Hofmann übernahm im Jahr 2005 den Geschäftsführerposten der Zeppelin Materials Handling GmbH (frühere Firmierung der heutigen Zeppelin Systems GmbH) und verbuchte im Laufe seiner Karriere zahlreiche Internationalisierungserfolge für das Unternehmen. So leistete er in den 2000er-Jahren wertvolle Aufbauarbeit, um die internationalen Zeppelin Systems Töchter in Korea, Indien und China aufzubauen. Zudem begleitete er zahlreiche Fusionen und Übernahmen im In- und Ausland, beispielsweise den Kauf der italienischen Firma Nuova Ciba (Aufbereitung Herstellung von Gummimischungen für die Reifenindustrie) oder Smart Controls in Indien (Digitalisierungs- und Automatisierungslösungen für Anlagenbau und Industrie).

Als Unternehmer erkannte er bereits früh die Bedeutung der Automatisierung für den Anlagenbau und stellte als Geschäftsführer wichtige Weichen für den Ausbau und die Weiterentwicklung dieses Bereiches. In besonderem Maße geschätzt wurde er auch für seinen passionierten Einsatz als Verhandlungsführer und Brückenbauer in verfahrenen Geschäftssituationen. Die Belegschaft schätzte ihn als erfahrenen Manager, der durch Integrität, Verlässlichkeit und Menschlichkeit dauerhaft Spuren im Unternehmen hinterlassen hat. „Rochus Hofmann war für mich nicht nur ein geschätzter Geschäftspartner, sondern auch ein Vertrauter und ich bedauere sein plötzliches Ableben sehr“, sagt Peter Gerstmann, Vorsitzender der Geschäftsführung des Zeppelin Konzerns. „Wir werden sein Andenken in Ehren halten und in diesen schweren Stunden gilt unser tiefstes Mitgefühl einen Angehörigen und seiner Familie“, ergänzt Gerstmann.

© Zeppelin Systems GmbH, zur Veröffentlichung, honorarfrei. Belegexemplar oder Hinweis erbeten.

Über den Zeppelin Anlagenbau

Zeppelin Systems ist spezialisiert auf die Konzeption, den Bau und die technologische Weiterentwicklung von Industrieanlagen zum Lagern, Fördern, Mischen, Dosieren und Verwiegen hochwertiger Schüttgüter und Rohstoffe. Mit weltweit rund 1.900 Mitarbeitenden schafft Zeppelin Systems täglich Lösungen für Kunden aus den Industriebereichen Kunststoff, Chemie, Gummi und Reifen. Auch die Lebens- und Nahrungsmittelindustrie schätzt die langjährige Turn-Key Erfahrung und das technologische Know-how von Zeppelin Systems. Von der Anlagenplanung über die Projekt-Realisierung bis hin zum After-Sales-Service inklusive Prozessoptimierung – Zeppelin Systems als integrierter Lösungsanbieter liefert Komplettlösungen aus einer Hand. Dabei besticht jede Zeppelin Anlage durch individuell umgesetzte Kundenanforderungen, smarte Automatisierungslösungen und umfassenden Service. Das nennen wir gelebte Ingenieurskunst, die den gesamten Lebenszyklus einer Anlage abdeckt. Mit Wurzeln in Deutschland und global an über 20 Standorten dieser Welt, ermöglicht Zeppelin Systems seinen Kunden auch Tests im Industriemaßstab, um die Auslegung von Anlagen zu prüfen und nachhaltig zu optimieren. Darüber hinaus entwickelt und fertigt Zeppelin Systems auch Komponenten für den Maschinen- und Anlagenbau, die sich nahtlos in Fremdanlagen einbinden lassen. Wir schaffen täglich Lösungen für unsere Kunden. We Create Solutions! Weitere Informationen unter zeppelin-systems.com.

Über den Zeppelin Konzern

Der Zeppelin Konzern bietet Lösungen in den Bereichen Bauwirtschaft, Antrieb und Energie sowie Engineering und Anlagenbau. Das Angebot reicht von Vertrieb und Service von Bau-, Bergbau, Forst- und Landmaschinen über Miet- und Projektlösungen für Bauwirtschaft und Industrie bis hin zu Antriebs- und Energiesystemen sowie Engineering und Anlagenbau und wird durch digitale Geschäftsmodelle ergänzt. Zeppelin ist weltweit in 26 Ländern vertreten. Im Geschäftsjahr 2023 erwirtschafteten über 10.000 Mitarbeitende einen Umsatz von 3,9 Milliarden Euro. Der Konzern organisiert seine Zusammenarbeit in fünf Strategischen Geschäftseinheiten (Baumaschinen Deutschland / Österreich, Baumaschinen International, Rental, Power Systems, Anlagenbau) und dem Strategischen Management Center Group IT Services. Die Zeppelin GmbH ist die Holding des Konzerns mit juristischem Sitz in Friedrichshafen und der Zentrale in Garching bei München. Der Zeppelin Konzern ist ein Stiftungsunternehmen. Seine Wurzeln liegen in der Gründung der Zeppelin-Stiftung durch Graf Ferdinand von Zeppelin im Jahr 1908. Weitere Informationen unter zeppelin.com.

Zeppelin Systems GmbH
Graf-Zeppelin-Platz 1
88045 Friedrichshafen
Deutschland

Evelyn Müller
Head of Global Marketing & Communications
Tel.: +49 7541 202 1545
Fax: +49 7541 202 – 14 05
E-Mail: evelyn.mueller@zeppelin.com
zeppelin-systems.com